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人工智能 柯洁？人工智能柯洁

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于人工智能
柯洁，人工智能柯洁这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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柯洁首次回应免试上清华，解释为何不选人工智能？

学人工智能要很多基础课的，没修过计算机专业本科课程的去学人工智能专业基本
上不太可能学好。柯洁不大可能有这么多时间去学那么多基础课程和专业课程，也
不大可能有很多时间去写程序，不写程序也学不会计算机专业。

管理专业就不一样了，你看多少忙忙碌碌的老板和高管去读MBA，这个专业相对
来说虚一点、比较容易毕业。

怎样看待柯洁与人工智能下棋又输了这件事？

感谢关注梦幻哲学！

有尊严就一定是获胜者的标志吗？在人工智能面前获胜和失败代表了什么？

人工智能作为新兴事物，它的发展有赖于人们对其不断的改造和数据库的完善，并
且赋予强有力的逻辑判断能力。达到理性思维的最高统筹，是人类征服未来世界的
主要依托。而作为测试阶段，最重要的测试就是如何强化逻辑与数据库信息的完美
对接，这个对接不单单是一对一的衔接，而是在探索如何达到一个逻辑深化和高度
。而进行围棋对决则是一种很好的展现人工智能所发展的层次与水准。特别是在与
国际围棋大师博弈中，更能展现出人工智能的套路策略的运用，这是其他方式无法
进行的最高深的逻辑运算和推演。其结果虽然看到的是柯洁的失败而告终，但是人
类在人工智能上的收获却获得了重大的成功。

而尊严相对于可以成为一个时代腾飞的垫脚石，即使这份尊严受损，但也是既有价
值与意义的尊严付出。胜利是一种尊严，其失败同样是一种尊严。能够风险出自己
的力量来推动社会的发展，即使失败了也是有尊严的失败，相比之下，能够做出这
样尊严的付出也不是每个人都能做到的。
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尊严是已知的高贵典雅，同样是对未知开发的最大贡献者。想成为有声有色的最大
贡献者也不是那么简单的。

柯洁执白不敌国产人工智能“星阵”，你怎么看？

这个结果很正常，只是比赛中柯洁没有太出色的发挥，抵抗不足。本局说明，围棋
AI与人类差距越拉越大，没有胜负可言了。同时间举办的围棋AI大赛说明，战胜人
类之后，围棋AI还有很多上升空间。

共有八支队参加了AI大赛，4月27日预赛共下了五轮，前四明天半决赛决赛。目前
来看，预赛前两名，腾讯的绝艺以及凤凰围棋（就是之前的BensonDarr，由微信
翻译团队开发，对人类高手200连胜），明显比其它六个队强。而绝艺又明显比凤
凰围棋强。星阵没有参加这个比赛，而是和柯洁下表演赛。Leela-Zero这次三胜二
负杀入了四强，只输给了前二。星阵在有五盘第一手下在六线以上的对局，7局以5:
2胜了Leela-Zero，感觉上是有前四实力的，但是由于也输给Leela-
Zero，应该比不上凤凰围棋。

柯洁执白对星阵，开局还可以，但是后面就没有下出太多好棋，基本是被碾压了。

柯洁白棋基本在高位，黑棋星阵三三小目开局执着地捞地，是它的棋风。这时绝艺
解说认为白棋有58%的胜率，小有优势。但是这才20来手，招法都很平常，不说明
什么问题。

人类棋手与AI下棋，通常犯错就是从30手以后开始，这时需要去面对一些选择、
具体手段的问题，与AI的差距就暴露出来了。面对黑27手飞压，柯洁忍耐不住冲断
，就有点问题，绝艺和星阵都认为白亏了4-5个点的胜率。星阵这么一路压过去，
白不得不长，否则头被扭过来受不了。黑再41大围右上角，如果全部围上黑棋实地
太多。白需要在右上角想出具体的招数，此时黑已经打开局面，虽然还算是均势。
星阵自评黑盘面领先10.8子（要贴7.5子），胜率59%。

此时柯洁下出了几乎算是败招的46靠和48飞。46这手，让黑47长加强了41这子。
48这手只敢在外围骚扰，被黑49冲，51打，已经确定宣告黑左上三子阵亡，黑围
出了巨大的实空。白棋正确的下法，是46下在R16，在角部捣乱，黑不可能全吃，
白能在中上部拉出一块，实地不会太过落后。现在这样里面全送，只在外面多了48
和50这两手，对于模样帮助并不太大，黑压在K12白要封住也不容易。虽然说白外
面模样看着吓人，但要围起来很难。此时黑棋胜率上升到了70%。48手应该下在49
位压，整体拉出来作战。这里柯洁表现得有一些不敢战斗。

之后白往里捅了几手，58留了点余味算还可以。然后60构建大模样。但是黑61、
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63先给白留些毛病，然后65打入，进入了全盘最关键的一个战斗。这时白实空差很
多，必须对65这个子严厉攻击，但是阵势又有毛病不太好攻。星阵认为此时黑盘面
领先17.1目，胜率71%。

柯洁66尖顶攻击，68跳必然。70扳可能是最后败招，被黑71断后，73之后下出弃
子的好手。此时黑在白阵里折腾，70这手相当于切断了黑棋，但是黑棋将65、67
、71这三子弃掉，外面轻松整型就好了。

黑弃掉左边93这四子子，85、99冲进黑阵留下余味，97还骚扰一下让白吃得不大
。101断又是好手，最后103轻松跳出，白阵已经被破个精光。这时业余棋手都能
看出来，白是大败之势。黑棋的空很扎实，大幅领先。唯一中间被攻的这块根本没
法攻，白自身也有毛病。

最后白撑了四十手，在左下造了个劫。可是为了打赢这个劫，先把右上7子卖了，
然后左边还被黑吃回去了。最后局面惨不忍睹。

解说与观众都希望柯洁代表人类，在有较长思考时间的正式比赛中，对AI中并不是
最强的星阵能找到一些机会。但是客观来说，即使是星阵这样仍然有些缺陷的围棋
AI，对人类最强手也是碾压。而且，会有越来越多的围棋AI能够碾压人类。

也许以后的围棋AI比赛的门槛是，对人类不能输，输一局就根本无法入围。围棋AI
们的战斗才是真正的针锋相对。而人类高手们，只是菜鸡互啄。可怕的是，现在人
类还没有找到跟上AI节奏的办法，自身实力提升不足，双方差距仍然在拉大，不知
道什么时候才能开始缩小。

让柯洁愤怒！AI围棋，这是什么鬼东西？

柯洁愤怒的不是AI围棋，而是AI给围棋带来的对弈环境的变化。一局棋，AI出现前
，棋迷都是抱着敬畏欣赏的态度去看，不管胜负……如今，是神是鬼都可以对职业
围棋高手的棋指指点点，人仗狗势，狂批狂议论。

我想说的是，即便AI时代，对于围棋和胜负的理解，职业围棋高手也是远超越我们
的，我们还是需要对职业围棋保持尊敬。

或许，这才是柯洁愤怒的核心原因——

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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